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Änderungsantrag der CDU-Stadtratsfraktion zur Beschlussvorlage 0819-StR/2017 zum Stadtrat 
am 20. Juni 2017 
 
Neubau einer 1. handballbundesligatauglichen Drei-Felder-Halle im denkmalgeschützten 
Gebäude „O1“ 
 
I. Beschlussvorschlag: 

Der Stadtrat möge als Ergänzung zum Beschlussvorschlag, folgende Punkte beschließen:  
 

5. Die Stadtverwaltung wird beauftragt, unverzüglich die Ausschreibung und Vergabe der 
erforderlichen Planungsleistungen vorzunehmen. Es erfolgt eine stufenweise Beauftragung. Die 
Beauftragung der ersten Stufe bleibt auf die zur Erlangung von Fördermitteln des Freistaats 
unbedingt notwendigen Leistungen bzw. Leistungsphasen beschränkt.  
Vor einer europaweiten Ausschreibung ist zu prüfen, ob es Architekten/Ingenieure gibt, die die 
nun zu beauftragenden Planungsphasen eventuell schon einmal geplant haben und somit bei 
einer Umplanung nun erheblich kostengünstiger, ohne europaweite Ausschreibung, im Rahmen 
einer freihändigen Vergabe, die erforderlichen Unterlagen liefern können.  

 
6. Die Stadtverwaltung wird beauftragt, im Fachausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Sport 

in jeder Ausschusssitzung Bericht über den aktuellen Status des Verfahrens zu erstatten. 
 
 
II. Begründung: 

Dieser ergänzende Beschluss ist notwendig, um weiteren Zeitverzug zu vermeiden und eine zügige 
Realisierung des Projektes zu ermöglichen. Weiterhin können bei der vorgeschlagenen 
Vorgehensweise Kosten gespart werden. 

 
Mit freundlichen Grüßen  
 
    
 
Raymond Walk 
Fraktionsvorsitzender CDU Eisenach   
   


